
久里浜地域運営協議会第 71回定例会 

（令和６年度第１回） 

 

日時：令和６年５月 14日（火） 

18時 30分～19時 30分 

久里浜行政センター 第 1・2会議室 

 

委員出席者：小川会長、森下副会長、吉川会長、中井理事、加藤監事、君島会計、

藤森委員、小泉委員、太田教頭(新田委員代理) 

オブザーバー：㈱GNF-J 梁井様 

事務局出席者：樋口館長、石川副館長、坂尾担当 

 

新委員のご紹介 

久里浜中学校校長 新田 将之様（今回は代理で太田教頭が出席） 

神明中学校 PTA会長七部会 小泉 桂一様 

 

１ 令和５年度収支決算・事業計画変更 

令和５年度の収支決算書を報告。 

→ 全会一致で承認しました。 

 

２ 令和５年度事業報告 

令和５年度の事業報告を報告。 

→ 全会一致で承認しました。 

 

３ 令和６年度事業計画（案） 

令和６年度の収支決算書（案）を報告。 

→ 全会一致で承認しました。 

 

４ 令和６年度予算（案） 

令和６年度の収支決算書（案）を報告。 

→ 全会一致で承認しました。 

 

 

 



５ 各専門部会の活動状況について 

 

（１）防災・防犯専門部会（中井会長） 

   ・令和５年度活動報告と令和６年度活動計画について報告した。 

 

   （森下副会長） 

久里浜商店街で能登半島地震の募金を実施した。 

４月 20日を最終締め切りとし、約 102万円の募金が集まった。 

集まったお金は石川県の知事へ送った。 

 

（２）歴史と文化専門部会（小川会長） 

   ・令和５年度活動報告と令和６年度活動計画について報告した。 

 

（３）マリノス専門部会（小川会長）（森下副会長） 

   ・令和５年度活動報告と令和６年度活動計画について報告した。 

 

 

６ その他 

 

 （１）久里浜小学校近くの歩道の松の木の伐採について（小川会長） 

    ５月 22日の旧海軍工作学校戦没者慰霊祭の際に遺族の方３名と話し合

いを行い、基本的な方針を決めて文章にまとめる予定である。文章がで

きたら共有する。 

 

（森下副会長） 

旧海軍工作学校戦没者慰霊祭は、観光協会が委託を受けて行っている。

開始当初は他県からも来るなど大々的に行っていたが、現在は遺族の方

数名と観光協会役員が参加する程度の小規模となってしまった。もっと

地域の方に大々的に来てもらう慰霊祭にしたい。５月 22 日も是非声を

掛け合って多くの人に来てもらいたい。 

 

 

 （２）ペリー祭について（森下副会長） 

    ・パレードは体育館工事中のため実施しないが、花火は開催予定。 

    ・警備費用が増額し約 18,000円→約 25,000円/人となっている。費用

の確保が必要となるため、チケットの販売方法変更や有料観覧席数



を増やすなど調整を行っている。 

    ・今年度も台船から打ち上げる予定で進めている。花火打ち上げの基準

については海上保安庁と横須賀市で調整中である。 

   

 

 （３）久里浜中学校の全校生徒が町内会に来て防災訓練を行っていたが、今年

度は行わないのか。（委員） 

    ⇒（太田教頭） 

11月 20日（水）にやる予定をしている。13：00頃から各町内会に向か

う予定だが、平日のため準備ができない町内会もある。その場合は学校

で責任をもって体育館で訓練を行うなど対応する。 

 

                          

  以上 

次回は令和 6年 7月 16日（火） 

18時 30分～ 

久里浜行政センター 第 1・２会議室 


